

中国や旧ソ連の人権抑圧などは
本当の社会主義と無縁のもの
中国や旧ソ連の実態
をみて、息苦しい社会
を想像してしまうのも
無理ありません。人権
を抑圧し、他国に横暴

社会主義・
共産主義の日本は、
中国や旧ソ連
みたいな国になる?

すぐには社会主義に
変えるの?

今ただすべき政治のゆがみは
"米国言いなり"と"財界中心"

いいえ。日本共産党
は、いまの日本社会に
必要なのは社会主義・
共産主義への改革では
なく、資本主義のもと
でも可能な民主的な改
革だと考えています。
日本には、たすべ
の実態や特権をみれば
およそ無縁です。
なぜそうなったので
あるが、いやはや社
会主義・共産主義
はまともな独立国
ではないません。大企
業のもうけ最先の政
治が、長時間労働や非
正規雇用労働、不公平
な税制をはびこらせ、
国民の暮らしをむしば
ります。二つのゆ
がんで政治の大本をた
だして、国民が主人
公の民主的な日本に
改革することを面の
目標にしています。

どうか。中国や旧ソ
連は自由と民主主義の
制度やまともな議会も
ない今まで社会主義・
共産主義に踏み出した
たからです。大量弾
薬を犯す一方で、本来
真っ先にやるべきだっ
た自由と民主主義の制
度をつくる努力がなさ
れてきました。日本は戦後50年にわ
たって民主権、基本
的人権、議会制民主制
度が確立したが、その
結果、社会主義への前進
は止まらず、中国とは、
旧ソ連や中国とは、
かう出発点がまるで違
います。社会の変革を望
む国民の納得と合意が
大前提です。

戦前戦後同じ名前の唯一の党
歴史と理想がつまっています

党名は
変えないの?

知りたい 日本共産党

社会主義・ 共産主義って何?

中国や北朝鮮など軍
事力を増強し、緊張を
高めている国がありま
す。心配になる気持ち
はわかります。
しかし、これに軍事力
の増強で応えれば、軍
事競争が激しくなるば
かりで、かえって戦争
の危険が高まります。
戦争を起こさせない外
交の外交ビジョン実現
を提倡しています。安
保条約があるもとでも
この外交ビジョン実現
に力を尽くします。

実は日本を守らない在日米軍
戦争にさせない外交こそ大切
を守っています。安保条約に基
づいて、日本に配備されてい
る米軍隊や空母打

撃群など海外への「殴
り込み部隊」ばかりだ
からです。このため、在
日米軍基地は、ベトナ
ムやイラクなどへの侵
略戦争で米軍の出撃拠
点になってきました。
米国が戦争を始め
ば、守ってもらおうとこ
ろか、いや応なく参加
させられる仕組みが、
安保条約なのです。

一方が通告すれば、
1年後に終了」と定め
ています。国民多数の
合意で、この規定に基
づいて、安保条約を廃棄
するというのが、日本共
産党的提案です。

安保条約をなくして 大丈夫なの?

在日米軍の
兵員数
陸軍 2517
海軍 2万 934
海兵隊 2万 479
空軍 1万2912
沿岸警備隊 20
総数 約5万7000
2021年12月31日現在、米国防省から作成

日本共産党は、党の基
本方針である綱領で、
天皇の制度も含め、現
行憲法の全条項を守
ることであります。日本
共産党が政権に加わっ
ても、天皇の制度を変
えたり、廃止したりす
ることはありません。

現行憲法で天皇は
「国政に関する権能を
有しない」(第4条)と
書かれています。日本
共産党は憲法の

条項と精神を守りなが
り、天皇の政治理用
を許さないことをはじ
め、憲法からの逸脱を
しないことが大事だ
といふのが私たちの立
場です。日本共産党は
「主権の存する日
本国民の統一に基く」
の憲法第1条のもので
ある。これが私たちの
立場です。

この立場を国民
に押し付けるものでは
ないという考え方も明
らかにしています。

この立場を国民党
に押し付けるものでは
ないという考え方も明
らかにしています。

大企業のことを 敵視している?

う、天皇の制度とはか
なり長期間共存してい
くという展望を持って
います。

綱領では、「一人の個

は、人間の平等と両立
しないという考え方も明
らかにしています。

共産党が政権に加わっ
ても、天皇の制度を変
えたり、廃止したりす
ることはありません。

現行憲法で天皇は
「国政に関する権能を
有しない」(第4条)と
書かれています。日本
共産党は憲法の

条項と精神を守りなが
り、天皇の政治理用
を許さないことをはじ
め、憲法からの逸脱を
しないことが大事だ
といふのが私たちの立
場です。日本共産党は
「主権の存する日
本国民の統一に基く」
の憲法第1条のもので
ある。これが私たちの
立場です。

この立場を国民党
に押し付けるものでは
ないという考え方も明
らかにしています。

この立場を国民党
に押し付けるものでは
ないという考え方も明
らかに